



Santiago Nieto Castillo

Ahora, Santiago Nieto asegura que **García Cabeza de Vaca** compró 28 inmuebles por actividades ilegales

RAÚL RAMÍREZ

Santiago Nieto, extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera UIF), vuelve a arremeter en contra del todavía mandatario de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, por actos de corrupción. Con ello, los dimes y diretes y acusaciones mutuas entre ambos continúa sin reparo en algo que parece no tener final.

Nieto aseguró que casi tres decenas de propiedades adquiridas por el funcionario y su familia proceden de actividades de actividades ilegales, lo cual debe tomarse como acusaciones muy serias.

"Datos reales de Tamaulipas. ¿Sabías que la familia de García Cabeza de Vaca ha comprado 28 inmuebles en Estados Unidos y Tamaulipas, derivados de actos de corrupción?", acusó Nieto mediante una publicación que subió a través de Twitter.

Vale la pena recordar que gran parte de las continuas polémicas entre ambos personajes iniciaron con las denuncias interpuestas por la UIF en contra del gobernador panista en 2020 cuando Santiago aún se encontraba al frente de la Unidad Administrativa a cargo de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

En su oportunidad, García Cabeza de Vaca indicó que se trataba de una persecución política por parte del gobierno. Y ante la investigación de la Fiscalía General de la República, el mandatario acusó a Nieto tachándolo de ser un "sicario político".

"Mintió, engañó a la Cámara de Diputados, falseó información, entregó documentos alterados y no sólo eso, también hizo imputaciones sobre ciudadanos norteamericanos que no tienen nada que ver con esto. Hizo un papel más que de director, como un sicario político", dijo el panista.